



90歳到達者への顕彰

敬老福祉大会

9月17日㊤に文化センターで、敬老福祉大会が開催されました。式典では、90歳到達者への顕彰、結婚50周年を迎えた夫婦への金婚祝い表彰、4人目の子が生まれた家族へのエンゼル表彰が行われました。また、アトラクションでは吉岡中合唱部とともに「赤とんぼ」や「夏の思い出」を歌い、楽しみました。



第46回渋川広域圏福祉パレード

9月の知的障害者福祉月間にちなみ、9月11日㊤に役場庁舎前で福祉パレードが行われました。渋川広域圏内の障害のある人や関係者が参加し、町長・町議員・教育長・役場職員に出迎えられ、代表者によるメッセージ朗読や鉢植えの贈呈が行われました。



小・中学校に手作り雑巾を贈呈

町ボランティア協会(木暮邦明子会長)は、皆さんから寄せられた未使用タオルを活用し、毎年心を込めて雑巾を作成しています。児童・生徒の清掃活動に役立ててもらうため、今年度は小・中学校に手縫いの雑巾を贈呈しました。



男性料理教室

9月8日㊤に保健センターで、食生活改善推進員による男性料理教室が行われました。13人が参加し、慣れない手つきながらも、楽しみながら料理を作ることができました。この料理教室は、健康維持に向けて、男性が食事づくりに困らないために毎年行われています。



秋の全国交通安全運動啓発活動

全国一斉に行われた「秋の全国交通安全運動」にあわせて、9月22日㊤にカインズスーパーセンター前橋吉岡店で、町交通安全会主催のショッピング作戦が行われました。買い物に来た人へ啓発物品を配布し、安全運転・交通事故防止を呼びかけました。

ALTミシェルの徒然日記

Michelle's View

theme テーマ“日本の遊園地”
“Amusement Parks in Japan”

皆さん、遊園地は好きですか?この間、初めて日本の遊園地に行ってきました。私はジェットコースターが好きで、世界一長いジェットコースターが三重県にあると聞いて、どうしても行きたくなかったので、友達と一緒にきました。その日は一日雨だったのですが、世界一のジェットコースターに2度も乗れたので、本当に最高の経験でした。アメリカの遊園地と日本の遊園地には、1つ大きな違いがあります。それは、入場チケットです。日本の遊園地では(もちろんフリーパスも買えるけど)入場チケットを買わずに、各アトラクションのチケットを買うことができます。アメリカでは、ほとんどの遊園地で入場チケット(フリーパス)しか買うことができません。それは少しだけ面白い違いだと思いました。アメリカでも日本でも、遊園地はすごく楽しいです!

